

Publié le 18 mai 2025.  
Dernière modification : 5 juin 2025.  
[www.entreprises-coloniales.fr](http://www.entreprises-coloniales.fr)

## SOCIÉTÉ D'ENTREPRISES SINO-INDOCHINOISES

Société d'entreprises sino-indochinoises  
(*La Journée industrielle*, 1<sup>er</sup> mai 1925)

Récemment constituée sous les auspices de [Compagnie française des chemins de fer de l'Indo-Chine et du Yunnan](#), cette société anonyme a pour objet la construction d'un chemin de fer à voie de 0 m. 60, de Ko-Pao-Tsouen à Eul-Long-Hi-Tchéou (Yunnan), ainsi que toutes autres entreprises de travaux publics, de transports terrestres, maritimes ou fluviaux, sur le territoire voisins.

Le siège est à Paris, 93, rue de Miromesnil.

Le capital est de 1 million en actions de 500 francs, toutes souscrites en numéraire.

Les premiers administrateurs sont MM. Getten, Chemin-Dupontès, Lion <sup>1</sup>, Revel <sup>2</sup> et Freynet <sup>3</sup>.

---

Notre carnet financier  
(*L'Indochine : revue économique d'Extrême-Orient*, 5 mars 1929)

La Société d'entreprises sino-indochinoises appelle le versement d'un nouveau dixième de son capital (soit 100.000 francs), qui est actuellement libéré des sept dixièmes.

---

DISSOLUTIONS  
Société d'Entreprises Sino-Indochinoises  
(*Les Annales coloniales*, 7 février 1935)

Cette société anonyme, au capital de 1 million, ayant siège à Paris, 89, rue de Miromesnil, vient d'être dissoute, Les liquidateurs sont : MM. Louis Lion et René Thion de la Chaume.

---

---

<sup>1</sup> Louis Lion (1858-1939) : polytechnicien, ingénieur des ponts et chaussées, ingénieur-conseil puis administrateur de la Banque de l'Union parisienne.

<sup>2</sup> Charles Revel : ancien inspecteur général de première classe des colonies, grand officier de la Légion d'honneur. Administrateur de la Société agricole du Sông-Ray et des Hévées de Chalang en Indochine, de la Compagnie coloniale de Vaté, de la Compagnie générale franco-hébridaise, de la Cotonnière des Nouvelles-Hébrides et de la fameuse Banque française de l'union générale des fonctionnaires montée par Georges Alexandre, escroc patenté, et qui fit faillite en janvier 1934 !

<sup>3</sup> Charles-Étienne Freynet (1870-1942) : administrateur-directeur des Éts Decauville, ancien directeur des [Éts Descours et Cabaud](#) à Haïphong (1897-1909).